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II -,136{' der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des N::J.tionalrates XVIII. Gesetz~ebung:;periode 

A n fra 9 e 

der Abgeordneten Edeltraud Gatterer, Dr. Gaigg, Auer,Hofer, 

und Kollegen 
an den Bundesminister fUr Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Pachtschilling an den Seen des 6ffentlichen WasSer
gutes in Kärnten und Oberösterreich 

Die Anhebung der Pachtzinse für die Benützung von See- und See
uferflächen des 6ffentlichen Wassergutes hat bei den Anrainern 
und allen anderen Betroffenen in Kärnten und Ober6sterreich zu 
Emp6rung und Widerstand geführt. So werden vor allem öffent
liche Bäder schwer belastet. Auch viele Mitglieder von Ruder
und Segelvereinen werden finanziell stark belastet. Vor allem 
aber hat die Anhebung des Pachtschillings negative Auswirkungen 
auf den gesamten Fremdenverkehr an diesen Seen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra 9 e : 

1. Ist Ihnen bekannt, daß durch die außerordentliche Erh6hung 
des Pachtschillings viele Gemeinden, Vereine und Private 
stark belastet werden? 

2. Warum wollen Sie den Pachtschilling an Seen des 6ffent

lichen Wassergutes so drastisch erh6hen? 

3. Sehen Sie eine M6glichkeit, von der beabsichtigten Erh6hung 
Abstand zu nehmen? 
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